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令和６年能登半島地震とその関連の事故によって犠牲になられたすべての方々に哀
悼の誠を捧げるとともに、被災された皆様に衷心よりお見舞い申し上げます。被災地
の皆様の安全と一日も早い復興に向け迅速に対応して参ります。

〈討議資料〉

■2024年度 北勢地区郵便
局長会通常総会 （02.17）

■第42回 川越町社会福祉大会（02.03）
４年ぶりに開催された、第42
回川越町社会福祉大会にてご挨
拶いたしました。社会福祉の担
い手が家庭中心から、地域社会
中心へと移りつつある現在、改
めまして、福祉活動に携わられ
る皆様に感謝申し上げます。地
域福祉の発展のために力を尽く
して参ることをお誓いいたしま
した。

四日市市内で北勢地区郵便局
長会通常総会が開催され、ご挨
拶を致しました。日本郵便、ゆ
うちょ銀行、かんぽ生命の郵政
グループの発展を期待するとと
もに、郵便局のネットワークの
さらなる充実に微力を尽くすこ
とを申し上げました。

多度大社の３大行事の一つである
祈年祭が斎行され、玉串拝礼を行い
ました。本年の五穀豊穣を祈念いた
しました。

■ 令和6年多度大社祈年祭
（02.17）

「コミュニティ･スクール」
「部活動の地域移行」「学校の統
廃合」について文部科学省に対し、
質疑を行いました。この3つの質
疑に対し、前向きな返答でありま
したが、私も国会議員として尽力
して参いる所存です。

■ 予算委員会第四分科会
（文部科学省）質疑
（02.27）

吉沢区発展に寄与された先人
の御霊と先の大戦において尊い
命を捧げられた御霊に対し哀悼
の誠を捧げるとともに、町の発
展に欠くことのできない地域の
繋がりを大切にして戴き、地域
活性化にご尽力頂くようお願い
申し上げました。

■菰野町吉沢区第100回
同盟会法要（02.11）

令和6年能登半島地震の旅館業等の
個人事業主を含む被災者支援のための
「能登半島地震税制特例法」について
鈴木財務大臣に対し、質疑を行いまし
た。住宅等の損害についての雑損控除
等を令和5年度分の所得税に適用する
という、被災地支援に大きな意義のあ
る特例措置です。申告等の期限延長等、
被災者に寄りそう対応をしていくと財
務大臣より答弁があり、私も与党の一
員として復旧復興のため、全力で協力
して参ります。

■財務金融委員会（02.16）



秘書：衆議院の優越とは何ですか？

石原：憲法は、衆議院と参議院の意思が一致しないときに、いくつかの点

で衆議院の方に強い権限を認めています。これを衆議院の優越といいます。
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■石原正敬プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

 附属授業研究国際センター 研究員

【主な所属】
・議院運営委員会
・財務金融委員会  ・環境委員会
・災害対策特別委員会 ・政治倫理審査会
【主な党役職】
・総務会 総務
・国会対策委員 陪席  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT」・物流調査会 幹事

・女性活躍推進特別委員会 事務局次長
・下水道･浄化槽対策特別委員会
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桑名市の大福田寺（画像①）、立
坂神社（画像②）で開催された節分
祭にお招きを戴きました。裃（かみ
しも）を着て、初めての豆まき。貴
重な体験をすることができました。
お越しになられた大勢の皆様が、邪
気を祓われ、素敵な一年が過ごせま
すよう、お祈り申し上げます！

■桑名市 節分祭（02.03）

いなべ市員弁町下笠田・上笠田地区にて
ミニ集会を開催いたしました。東海環状自
動車道の現況や国政の場での活動について
報告いたしました。参加者の皆様からご意
見も賜り、感謝申し上げます。
３月はいなべ市・東員町にて７カ所の開催
を予定しております。申込み等不要ですの
で、お時間ございましたら、お立寄りくだ
さいませ。

■ ミニ集会をいなべにて開催（02.24）

自由民主党菰野町支部総会の冒頭でご
挨拶させていただき、能登半島地震の被
災者に対し政府与党として全面的に支援
を行う事を申し上げました。国会の状況
については予算成立の山場を迎えており、
予算執行の遅延は地方に対する交付金や
補助金等の交付遅延にも繋がるため、早
期の成立に向け尽力していく事を申し上
げました。

■ 自由民主党菰野町支部総会
（2.25）

①

②

調整が円滑に進むよう、そして支援
措置についても配慮をして欲しいと
の事でした。
う、尽力して参ります。

衆議院1回生で構成される正令の会
の勉強会に前内閣総理大臣の菅 義偉
先生を講師にお迎えしました。私の
今後の政治活動の糧となる、様々な
経験談を拝聴しました。

■正令の会 総会（02.13）

■ 月例街頭演説（02.23）

木曽岬町、長島町、桑名市、東員町、菰野
町、四日市市2カ所の計７か所にて実施いたし
ました。(写真：三岐鉄道(株)本社駐車場）
寒さ厳しい中、お集まりいただいた皆さまに
感謝申し上げます。3月は31日(日)にて街頭
演説会を予定しておりますので、是非お越し
くださいませ！

２月16日(金)から始まった
確定申告を前に、四日市支部
の税理士による無料相談会を
視察いたしました。昨年から
導入されたインボイス制度に
伴う、手続きについての実情
など、現場ならではのご意見
を賜りました。

■東海税理士会確定申告無料相談会 
視察（02.10）

第一回四日市港臨港道路幹線に関
する検討会が開催されたことを受け、
塩浜地区自治会、及び港湾地内企業
の皆さんと意見交換いたしました。

■四日市市塩浜地区連合自治会 
意見交換会（02.12）
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